

## TNI Lakukan Pencarian Bibit Atlet Voli Berprestasi

Riansyah - [SIDOARJO.PUBLIKJATIM.COM](http://SIDOARJO.PUBLIKJATIM.COM)

Feb 21, 2025 - 14:07



**Sidoarjo,-** TNI terus menunjukkan komitmennya untuk mendukung pengembangan olahraga di Indonesia dengan menggelar program pencarian bibit atlet voli berprestasi di berbagai wilayah.

Melalui program itu, TNI berupaya menemukan talenta-talenta muda yang

memiliki potensi besar di bidang voli, serta memberikan dukungan untuk mengasah kemampuan mereka hingga mencapai tingkat nasional dan internasional.

Pencarian bibit atlet voli ini digelar oleh Pusjaspermildas TNI itu, melibatkan melibatkan sekolah-sekolah, klub-klub olahraga lokal, dan masyarakat umum.

Kegiatan itu bertujuan untuk menggali potensi atlet voli dari kalangan generasi muda yang mungkin belum memiliki kesempatan untuk berkembang secara maksimal.

Kapusjaspermildas TNI, Brigjen TNI Arie Tri Hedhianto, mengatakan pencarian bibit atlet voli itu tidak hanya untuk mencari pemain yang handal, tetapi juga untuk membangun semangat sportivitas, disiplin, dan kerja sama tim di kalangan anak muda.

“Olahraga adalah salah satu cara untuk membangun karakter bangsa, dan melalui voli, kami ingin menemukan atlet berbakat yang dapat mengharumkan nama Indonesia di dunia olahraga,” ujarnya. Jumat (21/02/2025).

Selama kegiatan pencarian tersebut, TNI bekerjasama dengan pelatih dan pengurus cabang olahraga voli di tingkat Provinsi untuk menyaring para peserta yang memiliki potensi.

Para peserta melalui serangkaian seleksi yang ketat, yang meliputi uji fisik, teknik permainan, serta mentalitas bertanding. Program itu terbuka untuk anak-anak muda dari berbagai latar belakang, terutama mereka yang tinggal di daerah-daerah yang sulit mengakses fasilitas olahraga.

Bahkan, pihak TNI juga memberikan pelatihan intensif bagi para peserta yang terpilih, termasuk memberikan fasilitas latihan voli yang lebih baik dan mendukung mereka untuk mengikuti kompetisi-kompetisi tingkat daerah dan nasional.

“Diharapkan, melalui program ini, Indonesia dapat mencetak lebih banyak atlet voli berprestasi yang mampu bersaing di tingkat internasional,” jelas Brigjen TNI Arie Tri Hedhianto. (\*)

